



Le retour du subbutéo à Prignac et Marcamps



Plus de 30 ans après, le football de table, on l'appelle comme ça, maintenant, revient sur les terres de Prignac, avec un projet porté par Nicolas Morier, et Didier Le dé, anciens joueurs eux-mêmes, et fondateurs du nouveau club, «Football de Table Aquitaine». Ce terme se veut, en fait, fédérateur, pour les joueurs du secteur, ainsi que les joueurs isolés, dans la région Aquitaine, Landes, Dordogne, Charente, etc...

Alors, pour ceux qui n'étaient pas nés, le subbutéo, a eu son heure de gloire, dans la commune, dans les années 1984 à 1990, avec 2 coupes de France gagnées, à l'époque, et 2 titres de vice-champions de France, ce qui, vu le niveau de l'époque était assez incroyable à croire, et à vivre. Alors, bien, sur, comme beaucoup de loisirs et d'activités, ce jeu, a connu une période difficile, et dans les années 2000, il est un peu tombé dans l'oubli.

Depuis quelques années, au niveau national, et international, on voit un regain de passion, et d'intérêt, pour ce jeu, cette discipline, dirons-nous maintenant, un nouveau matériel haut de gamme, des règles affinées, ainsi que les réseaux sociaux, internet, facebook, ect., ont permis aux joueurs, nouveaux, isolés, et anciens, de se retrouver, d'échanger, et de relancer cette belle activité, accessible à tout le monde, petits, grands, seniors, et féminines, aussi, bien entendu.



Ouvert depuis seulement quelques semaines, le club «Football de Table Aquitaine», situé au 3 bis, places des écoles, au 2^e étage, au-dessus du dojo de judo, à Prignac et Marcamps, regroupe déjà une dizaine de joueurs, dont la moitié de Prignac. Le club vous accueille tous les samedis, de 14h à 19h. Bien évidemment, le club, comme autrefois, à son apogée, souhaite se faire connaître, se développer, et conquérir des nouveaux joueurs, sur la commune, et les communes voisines, et les initier à ce magnifique jeu, qui reste très proche des règles du football réel, et permet de développer son propre jeu, attaque, défense, tout est possible, sur ces tapis.

En attendant, les joueurs déjà en place s'entraînent, hé oui.., comme au vrai foot, et feront leurs rentrées sportives, en juin, pour le championnat de France, qui se disputera en région Lyonnaise.

Pour tout renseignement, Nicolas Morier, au 06 28 96 00 40, ou Didier Le dé, au 06 22 15 48 55.
Informations et contacts par email : canondale33@gmail.com, ou dlede@free.fr

Page facebook : Football de Table Aquitaine.